

### ID DAVID Y LA PODA ARAGONESA Impulsan la eficiencia en el cultivo del almendro



**"Con la podadora PV-L pasamos de 4 a 2 pasadas. El cambio es evidente."**

La empresa ID David, especializada en maquinaria agrícola para cultivos leñosos, y el viverista Roberto Poblador, se han unido para llevar a cabo una jornada de poda mecanizada en almendros en el campo experimental de John Dese Parla Aragonesa, basada en cortes mecanizados. Poda Aragonesa, basada en el padre Antonio Poblador, Roberto Poblador y su padre Antonio Poblador, han sido referentes en el cultivo intensivo de almendro, han sido los impulsores de esta técnica: la han desarrollado a lo largo de los años y se han encargado de difundirla activamente en el sector, demostrando que la Poda Aragonesa es una solución eficaz en condiciones exigentes como las del Bajo Aragón, priorizando la eficiencia agronómica y la mecanización. Esta metodología de poda apuesta por una estructura más compacta del árbol, con mayor densidad de ramas fruteras y menor volumen vegetativo, permitiendo una gestión

### BIOGÁS Y BIOMETANO Claves para un futuro energético más limpio y competitivo



Profesionales del sector energético profundizaron en retos regulatorios y financieros para impulsar las energías renovables y la descarbonización, durante la tercera edición del Mastercourse de Biogás y Biometano, recientemente celebrado y organizado por la empresa IKN Spain. El biogás y el biometano se están posicionando como soluciones energéticas estratégicas para las empresas que apuestan por la sostenibilidad. Su uso permite reducir significativamente la huella de carbono, mejorar el suministro energético más estable y eficiente, y mejorar el rendimiento de los procesos productivos. Según el Informe Estadístico 2024 de la Asociación Europea del Biogás (EBA), elaborado con la colaboración de la patronal española Sedigás, en 2023 la producción europea

### ZEPPELIN MAQUINARIA Nueva desbrozadora de cuchillas Wenovus-Zeppelin 704

Wenovus-Zeppelin presenta su nueva desbrozadora de cuchillas 704 como solución potente, maniobrable y robusta para el desbroce profesional. El modelo 704 ha sido desarrollado como una herramienta de alto rendimiento, ideal para tareas exigentes como el desbroce de vegetación baja, hierba espesa, zarzas, matorrales y restos vegetales en huertos, fincas, viñedos y montañas forestales. Desde su origen, Wenovus-Zeppelin ha apostado por la innovación de fácil mantenimiento, explica el distribuidor Zeppelin Maquinaria. La desbrozadora 704 se presenta con un diseño compacto y ligero, lo que permite trabajar con agilidad en terrenos difíciles y al mismo tiempo soportar jornadas de trabajo largas y exigentes. Su estructura sólida garantiza una larga vida útil, y su estética moderna acompaña a las zonas de trabajo. El modelo 704 cuenta con un motor Weima W300F-2, la máquina ofrece un rendimiento constante y homogéneo. El conjunto se completa con una transmisión por correa, tres marchas hacia adelante y una hacia atrás, y un arranque eléctrico que facilita su puesta en marcha. Con un peso total de 155 kg, la 704 está construida para resistir y responder con eficacia a las exigencias del profesional del sector. Esta combinación de potencia, tracción, ergonomía y facilidad de mantenimiento convierte a la Wenovus Zeppelin 704 en una de las opciones más competitivas del mercado en su categoría. <https://zeppelinmaquinaria.es/>



La clave del modelo 704 reside en su cabezal de cuchillas rotativas, diseñado para realizar tareas de siega y trituración simultáneamente. Este sistema permite dejar el terreno completamente limpio y vegetación pasada, deshaciendo incluso ramas, rastrojos y su potente espesa. Gracias a su ancho de corte de 700 mm y su potente motor Weima W300F-2, la máquina ofrece un rendimiento constante y homogéneo. El conjunto se completa con una transmisión por correa, tres marchas hacia adelante y una hacia atrás, y un arranque eléctrico que facilita su puesta en marcha. Con un peso total de 155 kg, la 704 está construida para resistir y responder con eficacia a las exigencias del profesional del sector. Esta combinación de potencia, tracción, ergonomía y facilidad de mantenimiento convierte a la Wenovus Zeppelin 704 en una de las opciones más competitivas del mercado en su categoría. <https://zeppelinmaquinaria.es/>



### ZEPPELIN MAQUINARIA Salamaq 2025 mostrará las novedades

Zeppelin Maquinaria anuncia su participación en la Feria de Sector Agropecuario y la Exposición Internacional de Ganado Puro, Salamaq 2025, que tendrá lugar del 5 al 9 de septiembre de 2025 en el recinto ferial de Salamanca. La compañía afirma que se trata de "uno de los grandes encuentros profesionales del campo en la Península Ibérica" y que "su ubicación geográfica, en pleno corazón de Castilla y León, convierte a esta feria en un escaparate privilegiado para los sectores más representativos de la zona: grandes extensiones de cereal, cultivos de viñedo y

explotaciones agrícolas tanto de secano como de regadío". La amplia gama de soluciones para el trabajo agrícola que presentará Zeppelin Maquinaria incluye novedades en gradas rápidas, la línea High Tech, los cultivadores rastrosos y sus retroexcavadoras autopropulsadas, todas ellas diseñadas para optimizar el rendimiento y la eficiencia en las explotaciones modernas. Además, los visitantes podrán conocer de cerca la oferta en tractores bajo la marca Rhinoceros Tractors, así como la reconocida gama Hanwo de hasta 75 CV, que aportan versatilidad y potencia adaptada a las necesidades del agricultor actual. Con su presencia en Salamaq 2025, Zeppelin Maquinaria reafirma su compromiso con la innovación y el desarrollo del sector agropecuario en España y en Europa.

## ZEPPELIN MAQUINARIA

### Nueva desbrozadora de cuchillas Wenovus-Zeppelin 704

Wenovus-Zeppelin presenta su nueva desbrozadora de cuchillas 704 como solución potente, maniobrable y robusta para el desbroce profesional.

El modelo 704 ha sido desarrollado como una herramienta de alto rendimiento, ideal para tareas exigentes como el desbroce de vegetación baja, hierba espesa, zarzas, matorrales y restos vegetales en huertos, fincas, viñedos y espacios forestales. *"Desde su origen, Wenovus-Zeppelin ha apostado por la innovación funcional, la durabilidad de los materiales y una mecánica de fácil mantenimiento"*, explica el distribuidor Zeppelin Maquinaria.

La desbrozadora 704 se presenta con un diseño compacto pero robusto, lo que permite trabajar con agilidad en espacios reducidos y al mismo tiempo soportar jornadas prolongadas en condiciones exigentes. Su estructura sólida asegura una larga vida útil, y su estética moderna acompaña a una disposición funcional de sus elementos mecánicos y de control.

Incorpora una empuñadura ergonómica y ajustable, que se adapta a las preferencias del operador, mejorando la postura de trabajo y reduciendo la fatiga. Además, el sistema de doble tracción y el accionamiento autopropulsado permiten avanzar con firmeza sobre terrenos inclinados o desiguales, mientras que las ruedas delanteras giratorias 360° y el embrague de dirección garantizan una maniobrabilidad precisa, ideal para zonas estrechas o con obstáculos.



La clave del modelo 704 reside en su cabezal de cuchillas rotativas, diseñado para realizar tareas de siega y trituración simultáneamente. Este sistema permite dejar el terreno completamente limpio en una sola pasada, deshaciendo incluso ramas, rastrojos y vegetación espesa. Gracias a su ancho de corte de 700 mm y su potente motor Weima W300F-2, la máquina ofrece un rendimiento constante y homogéneo.

El conjunto se completa con una transmisión por correa, tres marchas hacia adelante y una hacia atrás, y un arranque eléctrico que facilita su puesta en marcha. Con un peso total de 155 kg, la 704 está construida para resistir y responder con eficacia a las exigencias del profesional del sector. Esta combinación de potencia, tracción, ergonomía y facilidad de mantenimiento convierte a la Wenovus Zeppelin 704 en una de las opciones más competitivas del mercado en su categoría. <https://zeppelinmaquinaria.es/es/>



## ZEPPELIN MAQUINARIA

### Salamaq 2025 mostrará las novedades

Zeppelin Maquinaria anuncia su participación en la Feria del Sector Agropecuario y la Exposición Internacional de Ganado Puro, Salamaq 2025, que tendrá lugar del 5 al 9 de septiembre de 2025 en el recinto ferial de Salamanca. La compañía afirma que se trata de *"uno de los grandes encuentros profesionales del campo en la Península Ibérica"* y que *"su ubicación geográfica, en pleno corazón de Castilla y León, convierte a esta feria en un escaparate privilegiado para los sectores más representativos de la zona: grandes extensiones de cereal, cultivos de viñedo y*

*explotaciones agrícolas tanto de secano como de regadío"*. La amplia gama de soluciones para el trabajo agrícola que presentará Zeppelin Maquinaria incluye novedades en gradas rápidas, la línea High Tech, los cultivadores rastrojeros y sus retroexcavadoras autopropulsadas, todas ellas diseñadas para optimizar el rendimiento y la eficiencia en las explotaciones modernas.

Además, los visitantes podrán conocer de cerca la oferta en tractores bajo la marca Rhinoceros Tractors, así como la reconocida gama Hanwo de hasta 75 CV, que aportan versatilidad y potencia adaptada a las necesidades del agricultor actual.

Con su presencia en Salamaq 2025, Zeppelin Maquinaria reafirma su compromiso con la innovación y el desarrollo del sector agropecuario en España y en Europa.